



Octavio Llamas Fuentes

Socio

Murcia

octavio.llamas.fuentes@garrigues.com

Abogado colegiado nº 5396

I. Colegio de Abogados de Murcia

Portillo de San Antonio, 8

30005 Murcia (España)

Tel: +34 968 27 47 27

Fax: +34 968 27 45 78

Mercantil y Fusiones y Adquisiciones

Deportes

Octavio Llamas es socio del Departamento Mercantil de Garrigues en la oficina de Murcia, donde ejerce su actividad profesional como experto en derecho civil y mercantil. Asesora en diferentes materias como fusiones y adquisiciones, reestructuraciones de grupos de sociedades y reorganizaciones empresariales, financiaciones, derecho societario, incluyendo labores de secretaría de consejo, y contratos mercantiles y civiles. Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento a empresas de muy diferentes sectores: agrícola, químico, promoción y construcción, servicios y turismo. Es licenciado en Derecho y Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia de Comillas (ICADE E-3). Está Colegiado en el Ilustre Colegio de Abogados de Murcia y en el Colegio Oficial de Economistas de la Región de Murcia. Ha sido reconocido como Best Lawyer en su área de práctica en numerosas ocasiones.

Experiencia

Inició su carrera profesional en KPMG Abogados SLP en 1991, donde permaneció hasta 2001, alcanzando la categoría de Manager y responsable de la oficina de Alicante.

En septiembre de 2001 se incorpora a la oficina de Murcia de Garrigues, en el departamento de derecho mercantil.

En 2009 es promocionado a socio del despacho.

Octavio LLamas ha participado en numerosas operaciones de M&A desde su incorporación al despacho. Además, asesora de forma recurrente a algunas de las más importantes empresas de su área de práctica, tanto en materia de derecho de sociedades (asistiendo a sus clientes, tanto en sede de órgano de administración, como en juntas generales de socios) como en materia contractual, tanto nacional, como internacional (contratos de compraventa, suministro, agencia o distribución entre otros).

Formación académica

Licenciado en Derecho y en Ciencias Económicas y Empresariales por la Universidad Pontificia Comillas (ICADE E-3).

Actividad docente

Ha impartido en numerosos cursos y conferencias relativas a la materia de su especialidad en diversas instituciones, entre las más recientes: ENAE Business School (El Protocolo Familiar), Fundación Universidad Empresa (Responsabilidad de Administradores), Colegio de Abogados de Murcia (El Administrador de Hecho), Cámara de Comercio de Murcia y Cámara de Comercio de Murcia (Novedades del nuevo artículo 348.bis L.S.C.).

Pertenencia a instituciones

Es miembro del Ilustre Colegio de Abogados de Murcia.

Es miembro del Colegio Oficial de Economistas de la Región de Murcia.

Reconocimientos

Octavio LLamas ha sido reconocido como *Best Lawyer* en su área de práctica de forma ininterrumpida desde 2014. Además, ha sido reconocido como Abogado del Año en derecho mercantil en la región de Murcia los años 2020 y 2021.